

## Sala de Infantería.



Es la Infantería el Arma de la maniobra, la principal en el combate y en provecho suyo han de actuar todas las demás y en ella se reúnen todas las formas de la acción.

La Infantería, constituye el nervio del Ejército y sus acciones se caracterizan por el uso del fuego y del movimiento hasta llegar al choque con el enemigo; así esas tres características sirven de base a uno de los gritos tradicionales de nuestros Infantes que les une y les sirve de estímulo: ¡FUEGO, MOVIMIENTO Y CHOQUE!

Los infantes son tropas terrestres que interactúan con el enemigo en combate a corta distancia. Utilizan armas y equipos para enfrentar y destruir las fuerzas terrestres enemigas.

Ayer y hoy sigue siendo **la Infantería la Reina de las batallas**, un conjunto equilibrado de capacidades medias que la llevan a ser el Arma decisiva.

Gran parte de los bienes de la Sala de Infantería fueron aportados por los Grupos de Regulares de “Tetuán 1” y “Ceuta 3”. También se vio enriquecida por bienes del Regimiento de Infantería de Ceuta N°54, en el centro de la sala se encuentra una imagen de la Inmaculada Concepción, patrona del Arma de Infantería, sobre una nube de querubines símbolo de su pureza, dogma proclamado por el papa Pio IX el 8 de diciembre de 1854.

En la Sala de Infantería se encuentran tres magníficas piezas de Morteros;

- Mortero Valero de 50 mm de 1932, fue reglamentario, además de en la Guardia de Asalto, en las distintas Unidades de las Armas de Infantería y Caballería de nuestro Ejército.
- Mortero Valero-Ecia de 50 mm, cruce entre el Valero clásico y el Brixia modelo 35 italiano, fue muy utilizado en el conflicto de Ifni-Sáhara (1957-1958).
- Mortero 120 ECIA L-65 REM, es un arma que dispara generalmente proyectiles explosivos o incendiarios con gran poder destructivo, fabricado por ECIA en 1969.

Cabe destacar que la sala tiene una destacada variedad de ametralladoras, empleadas en la Primera y Segunda Guerra Mundial, así como en la Guerra Civil Española.

También se exponen armas individuales de uso en el Ejército español durante el siglo XX, fusiles MAUSER y fusiles de asalto CETME modelos B,C y L.